

LA GUERRA SANTA A PUNTO DE ESTALLAR

ULTIMA HORA

AÑO III

NUMERO 1029

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE—COSTA RICA—SABADO 4 DE MAYO DE 1946

EL VIERNES PROXIMO SE RESTABLECE EL SERVICIO ELECTRICO

DOSCIENTOS HOMBRES ESTAN TRABAJANDO EN LA REPARACION DE LOS DAÑOS DE LA ATARJEA QUE SE DERRUMBO

El trabajo de reparación ha sido constante, y desde el viernes el servicio volverá a su normalidad

Esta mañana logramos enterarnos en fuente que nos merece crédito, que el viernes próximo quedará debidamente restablecido el servicio eléctrico, para lo cual están trabajando incansablemente varias cuadrillas que hacen un total de doscientos hombres.

La Compañía Nacional de Fuerza y Luz está grandemente interesada en dejar reparados dentro del menor término posible los

cuantiosos daños ocasionados al derrumbarse la atarjea. La labor que se ha hecho al respecto ha venido muy buenos resultados y de proseguir así el viernes próximo el voltaje volverá a su normalidad, y los distintos lugares de la república que se han visto afectados con estas considerables averías, tendrán de nuevo su servicio de fuerza y alumbrado público.

GRACE MOORE SE CONVERTIRA AL CATOLICISMO

Fue recibida en audiencia por el Papa y al salir declaró: "He tenido la mayor felicidad de mi vida. Tuve, refiriéndose a Su Santidad, la sensación de tocar algo muy cerca del cielo"

CIUDAD DEL VATICANO, 4 UP. — La cantante de Opera Grace Moore fue recibida hoy en audiencia por su santidad el Papa Pio XII y al salir del Vaticano declaró "he tenido la mayor felicidad de mi vida". El Santo Padre es magnifico. Tuve la sensación de tocar algo muy

cerca del cielo". La artista explicó que "no hay duda alguna que me voy a convertir al catolicismo; sin embargo, después de la audiencia con su Santidad creo que deberé pasar algunos meses preparándome espiritualmente".

PIDE LA ADMINISTRACION DE PRECIOS SUSPENDER LA PERSECUCION DE LOS ADULTERADORES DE LA "LECHE" HASTA EL LUNES

17.752.00 GASTADOS EN MARZO POR CONCEPTO DE VIGILANCIA DE COSTAS Y FRONTERAS

SIN EMBARGO, FINALMENTE FUE VISADA POR EL INGENIERO FERNANDEZ PERALTA PARA SU PAGO INMEDIATO

La vigilancia extraordinaria de las costas y fronteras nacionales, durante el mes de Marzo, significó una erogación por la suma de C. 17.752, según planilla que fue presentada para su visación, a la Oficina de Presupuesto.

El titular de esta oficina, Ingeniero don Ricardo Fernández Peralta, rechazó en un principio la aprobación del gasto, pero se vio obligado a última hora y otorgar su firma, para que la planilla fuese pagada inmediatamente.

PANAMA PROHIBE LA EXPORTACION DE LOS "CLAVOS"

NOTICIAS NO CONFIRMADAS RECIBIDAS EN ESTA CAPITAL DAN CUENTA DE QUE SE HA OPUESTO MAYORES DIFICULTADES A LA SALIDA DE ESTE MATERIAL

Noticias no confirmadas recibidas en esta capital, dan cuenta de que el gobierno de la hermana república de Panamá, ha dictado medidas drásticas para dificultar la salida de clavos, ante el peligro de que el país se quede, en fecha muy cercana, sin existencias de este artículo.

De Panamá se han traído gran

des partidas de clavos para Costa Rica y no solo nuestro país, sino otros varios de la América del Sur, se han estado proveyendo de estos artículos para satisfacer sus necesidades internas, agravadas, por lo que se ve, en grado igual, debido a la falta de suministros de las fábricas norteamericanas.

Los árabes militantes de la Palestina esperan hoy una señal de parte de los dirigentes musulmanes antes de lanzarse a la guerra santa contra la política angloamericana respecto a la inmigración de los judíos

LOS JEFES ARABES DE PALESTINA, ALIENTAN LA ESPERANZA DE QUE LA RUSIA SOVIETICA RESPONDA FAVORABLEMENTE A SU SOLICITUD DE AYUDA EN "LA LUCHA POR SALVAR EL HONOR NACIONAL"

Toda clase de armas mortíferas serán empleadas contra los amotinados en la prisión de Alcatraz

DEL GOBIERNO SOBERANO DE LAS FILIPINAS DEPENDERA EL MANTENIMIENTO DE LAS BASES MILITARES QUE PROYECTA ESTABLECER EL EJERCITO NORTEAMERICANO

Jerusalem, 4. UP.— Los árabes militantes de la Palestina esperan hoy una señal de parte de los dirigentes musulmanes del mundo entero antes de lanzarse a una guerra santa contra la política angloamericana respecto a la inmigración de judíos. Los jefes árabes de Palestina, mientras

tanto, alientan la esperanza de que la Rusia Soviética responda favorablemente a su solicitud de ayuda en la lucha por salvar el honor nacional. El apoyo de Rusia fue pedido por miles de fieles mahometanos que se declararon ayer en Jaffa en huelga general de protesta simbólica contra la

inmigración en masa del elemento judaico. Pidieron los huelguistas que el alto comité árabe se pusiera en contacto con el Kremlin a este respecto. A raíz de las acres protestas levantadas por el reciente informe de la comisión angloamericana que estudia el problema de la Palestina seis partidos árabes cablegrafiaron a todo el mundo musulmán una incitación a participar en la guerra santa o Jihad. Los diarios árabes de Jaffa concitaron los ánimos a la rebelión con titulares como sete: combatiremos el despotismo democrático y adoptaremos la política que mejor cuadre a nuestra seguridad, aunque para ellos tengamos que valernos de los rusos o del mismo demonio. Los judíos que fueron objeto de vejaciones durante la huelga, continuaban preparándose hoy contra cualquier paso que pudieran dar los árabes. La amenaza hecha por un jefe árabe al efecto de que los maizales judíos de la Tierra Santa serán quemados con antorchas, ha venido a surtir el

CONSIDERARA LA EMBAJADA AMERICANA EL PROBLEMA DE LOS CLAVOS

EL SR. ADMINISTRADOR DE PRECIOS SE ENTREVISTARA HOY CON EL ATTACHE COMERCIAL DE LA EMBAJADA PARA CONSIDERAR AMPLIAMENTE EL PROBLEMA

En esta conferencia se tratarán los medios factibles para activar el envío de las partidas de clavos pedidas a las fábricas de EE. UU.

En la mañana de hoy celebraron amplia entrevista, el Administrador de Precios, don Teodoro Prestinary y el Attaché Comercial de la Embajada de los Estados Unidos, durante la cual ambos altos funcionarios consideraron con amplitud el grave problema que confronta el país por la

escasez de clavos. Tenemos informes de que en esta conversación se consideró la forma de activar el suministro de las partidas que los importadores nacionales han pedido a las fábricas norteamericanas y que por causas del transporte no han podido ser embarcadas aún.

NUEVAMENTE SE AGITAN

LAS INQUIETUDES UNIVERSITARIAS

El Comité de Huelga ha sesionado en estos días para trazar la línea de acción a seguir a fin de que una ley venga a garantizar la realización del principio por el que luchan y que todos consideran justo

SE CONSIDERA QUE EL CONSEJO UNIVERSITARIO HA TENIDO TIEMPO SUFICIENTE PARA EMITIR CRITERIO SOBRE ESE PUNTO. Y QUE ES PRECISO NO RETARDAR MAS LA TRAMITACION PUES SE DARIA AL TRASTE CON LAS ASPIRACIONES DEL ESTUDIANTE

La campaña desarrollada por los estudiantes universitarios pareció haber terminado. Este periódico prestó todo su apoyo a los jóvenes, porque consideró que ellos son la fuerza viva de nuestro pueblo y porque ellos, una vez más, estaban luchando por un principio a todas luces justo. Nuestras oficinas se vieron honradas por los estudiantes. Nuevamente hoy han vuelto a la lucha. Nuestras columnas están al servicio de toda causa justa. Por ello nuestras columnas están con ellos. Nos dijeron que están dispuestos a luchar hasta que una ley venga a garantizarles sus derechos. Que se han reunido en varias oportunidades a fin de trazar la línea de acción que va a seguirse. Nos dijeron más o menos lo siguiente: por motivos ajenos a nuestro conocimiento, el Consejo Universitario se ha colocado, o trata peligrosamente de colocarse, en contra de su propia decisión, es decir, de que la elec-

ción del decano se haga de acuerdo con una terna confeccionada tomando en cuenta las aspiraciones estudiantiles. Si una ley no se dicta antes de que se haga esa elección, el 11 de mayo, la Asamblea Universitaria, acorde con nuestro principio, pero no dispuesta a desoir un criterio legalista y a descartar un pedido de orden pedagógico, dará al traste con nuestro movimiento. Por ello nosotros hemos pedido que se tramite sin más dilación nuestro proyecto. Consideramos que el Consejo ha tenido suficiente tiempo para oponer los reparos que crea convenientes. Estas y muchas otras palabras nos dijeron los jóvenes. Nosotros les complacemos con mucho gusto, llevando a nuestras columnas el pensamiento de estos gallardos muchachos que han sabido luchar en contra de toda clase de imposiciones y de una campaña de injurias y calumnias.

PASA a la página CUARTO

EL CASO DE LA VELA TORCIDA

Basada en el nuevo misterio policiaco del "as" de los Investigadores Perry Mason

Por Earle Stanley Gardner

Dibujos de Stephen Gr...



El rostro del Juez Newark se ensombreció... El caso se suspende.



Perry Mason dijo: —Buenos días.



El fiscal se inclinó sobre el diagrama del abogado...

Jackson, el ayudante del entrecero siempre fruncido de Mason estaba a la mañana siguiente en el tribunal cuando el Juez Newark ocupó su puesto. Explicó que estaba allí en representación de la defensa.

Hamilton Burger se puso en pie con pomposa solemnidad: — El yacht fué destruido anoche por una bomba, — dijo. Quisiésemos que se aplazase el juicio para investigar.

—¡Digo instrucciones de... a todo... mien... to, dijo Jackson. Desesperadamente Burger estuvo tratando de lograr una prórroga hasta por la tarde. De

nuevo Jackson se opuso a la petición.

—En estas circunstancias, — dijo Burger, — el fiscal pide que la causa sea sobreseída.

El rostro del Juez Newark se ensombreció. —Desde luego, los abogados pueden obligar al tribunal. El caso se suspende. Se puso en pie. ¿Quisieran los abogados de ambas partes comparecer en mi oficina?

Jackson corrió a un teléfono y transmitió el mensaje a la oficina de Mason. Cuando volvió a la oficina del Juez, Burger estaba explicando la confesión de la señora Milfield de que ella estuvo a bordo del yacht el

viernes por la noche y había encontrado muerto a su marido. El juez preguntó. — ¿Por qué no dió cuenta de ello?

—Temía que la acusaran de haberlo asesinado.

El juez estaba trazando garabatos sobre una hoja de papel cuando se abrió la puerta y Perry Mason rozagante y atildado, se inclinó y dijo: — Buenos días.

El rostro del Juez Newark mostró una expresión de alivio. — Señor Mason, — dijo, — me ha interesado muchísimo ese caso de las mareas.

Mason sonrió. — El yacht... parecer se inclinaba a unos 17 grados algún tiem

po, y luego se volcaba totalmente con una sacudida cuatro horas después de la marea alta. Ahora sabemos que la señora Milfield estuvo a bordo a las nueve y media y que alguien prendió una vela nueva...

—Entonces, ¿usted cree que la señora Milfield cometió el crimen? — preguntó el Juez. — Recuerde que el golpe fué poderoso.

—Por eso, — dijo muy contento Mason, — confrontemos una contradicción aparente. El crimen debió cometerse cuando el yacht estaba en posición normal — si vamos a creer la huella de la escala — sin embargo el cadáver rodó a la posi-

ción número 2 y eso tuvo que ser dentro de los veinte minutos de la hora en que el yacht se volcó. — No es posible reconstruir esos hechos, — dijo Burger.

Mason sonrió. — El asunto es tan sencillo que casi se escapa entre los dedos. El hombre fué muerto y el cadáver originalmente cayó en la posición número 2. El sesino lo rodó a la posición número 1 y poco después, marea lo devolvió a la posición número 2. Burger examinó el diagrama por encima del hombro del Juez. Comentó: — ¡Pero será posible...!

(Continuará Mañana)



LA GUERRA SANTA ... (VIENE de la Página UNO) — efecto de intensificar la actividad de las organizaciones militares clandestinas de los judíos. Las armas judías se disponen a proteger las vidas y propiedades de los suyos. La emisora clandestina llamada Voz de Israel anunció que las fuerzas defensoras judías seguirían operando independientemente y calificó a las demandas británicas de que aquellas depusieran las armas de trata para evadir la cumplimentación de la propuesta admisión de cien mil judíos en la Palestina. Los grupos armados de judíos han proclamado que lo único que podría preservar la paz en la Tierra Santa sería que los británicos diesen cumplimiento a lo dispuesto en el informe de la comisión angloamericana. Jamal el Husseini, presidente del alto comité árabe, invita por otro lado a los árabes a resistir por todos los medios a su alcance. Una fuente autorizada árabe resumió así los sentimientos de sus hermanos en raza y religión: bastará sólo un pequeño incidente para inflamar los ánimos y producir una catástrofe.

TODA CLASE DE ARMAS MORTIFERAS SERAN EMPLEADAS EN CONTRA DE LOS AMOTINADOS EN LA PRISION DE ALCATRAZ

San Francisco, 4. UP. — Continúa la batalla de Alcatraz después de la tregua de varias horas en que tanto los guardias como los presidiarios amotinados dejaron de hacer fuego. El comandante de marina Albert Arsenault ha declarado que 150 bombas de fragmentación fueron arrojadas por un agujero practicado en el techo de la cárcel donde se han refugiado los insurrectos, mien-

tras los guardias penales avanzan por las hileras de celdas próximas a la ocupada por aquellos. Los reclusos rebeldes, viéndose acorralados, trataron de concertar un arreglo con el Alcaide Johnston, pero éste les contestó rotundamente: el único arreglo posible es que depóngan las armas y salgán con las manos arriba. No hubo respuesta alguna de los presidiarios, quienes colgaron el receptor del teléfono instalado en la galería de celdas y por el cual llamaron a la oficina del Alcaide. Mil granadas de fragmentación y dos mil granadas antitanques fueron despachadas para Alcatraz en cumplimiento del pedido inicial del Alcaide Johnston de que se le mandase equipo militar y naval para sacar de la fortaleza a los presos insurrectos. También se han pedido más armas al arsenal de Venecia, situado al norte de San Francisco. Un destacamento de infantes de marina se dispone a entrar en acción en caso necesario. Siete criminales desesperados, que actúan de cabecillas, se han refugiado con otros diecisiete reclusos en una de las galerías de celdas del edificio principal de la prisión. Los motinados saben que de todos modos van a morir, ya peleando o ya ajusticiados por haber disparado contra los guardias que habían retenido en calidad de rehenes. Como último recurso, serán empleadas todas las armas mortíferas acumuladas en el arsenal que se ha venido amontonando en Alcatraz. No hay posibilidad de que los presos pasen hambre, pues se considera que tienen abundancia de alimentos. Los diez guardias penales que fueron retenidos como rehenes durante casi once horas fueron arrancados por fin de manos de los presos rebeldes y llevados al hospital de marinos de San Fran-

cisco, donde tres se hallan en estado grave. En el sexto mensaje cursado por el Alcaide Johnston, desde el jueves que estalló el motín, dice el mencionado funcionario: estamos seguros de haber frustrado completamente el complot de fuga en masa que habían fraguado algunos de los presidiarios. Ahora nos toca obtener armas y hombres para combatirlos. No hay duda, a juzgar por la alusión del Alcaide Johnston a un complot de fuga en masa, de que los reclusos habían meditado un plan para apoderarse de la isla penal de Alcatraz en su totalidad y allegarse los medios de salir a tierra firme, donde hubieran podido ocultarse.

DEL GOBIERNO SOBERANO de LAS FILIPINAS DEPENDEN EL MANTENIMIENTO DE LAS BASES QUE PROYECTA EL EJERCITO NORTEAMERICANO
MANILA, 4 UP. — El general Dwight Eisenhower declaró hoy que los planes del ejército norteamericano para mantener bases en las Filipinas dependerán de los deseos del gobierno soberano que tendrán las islas a partir del 4 de Julio. El jefe del estado mayor, al detenerse en las Filipinas en el curso de su gira por las bases del Pacífico, abogó por que se mantenga un espíritu de amistosa colaboración entre los gobiernos de Estados U-

nidos y Filipinas. De nada dijo, tener bases en una atmósfera inamistosa. Eisenhower anunciará su gira el martes. Visitará la China donde conferenciará con el general George Marshall después de ir a Corea y Japón.
WALTER THURDTON, NUEVO EMBAJADOR DE ESTADOS UNIDOS EN MEXICO
WASHINGTON, 4 UP. — El senado de los Estados Unidos ha confirmado el nombramiento de Walter Thurdtón, de Arizona como embajador norteamericano en México. Thurdtón reemplazará a Messersmith recientemente nombrado embajador en Buenos Aires.



PARA CASTIGAR A SU HIJITA

COMENTARIOS DE FOOT BALL MENOR

(POR GOLEADOR)

Jugadores fueron inscritos por el Saprissa Juvenil

Señores! Aunque Vds. no lo han, según pudimos enterarnos, el Saprissa Juvenil tenía jugadores inscritos en el presente campeonato, a pesar de que la Liga Menor de Foot Ball, ha fijado en 20 el máximo de inscripciones, tanto en infantiles como en juveniles.

Que dicen de esto los señores de la Liga Menor de Foot Ball?

CHAZADA LA APELACION DEL ALAJUELENSE JUVENIL

En la reunión que la Liga Menor de Foot Ball celebró el jueves en curso, la Liga Deportiva Alajuelense Juvenil presentó una apelación del juego efectuado frente al Saprissa, el domingo 28 del mes pasado. Por tanto el Saprissa inscribió 28 jugadores, es decir, ocho más del número que la Liga había fijado como máximo; en reunión privada que esa Liga celebró, después de haber conocido esta apelación, se la discutió ampliamente y acordó rechazarla, por cuanto no estaba basada en el artículo 99 del Reglamento de la Liga Mayor de Foot Ball, que es el que se rige esa Liga Menor.

QUE TIENE MAS GALILLO RAMIRO MAS PINOL

Así dice un viejo refrán y a veces resulta muy cierto. Como ejemplo podemos citar el siguiente: cuando el OLDEMAR iba a jugar con la Liga Deportiva Alajuelense, pidió permiso a la Liga Menor para poder inscribir dos jugadores nuevos en vista de que los titulares estaban lesionados de cuidado, pero los directivos rechazaron esa solicitud del club antes citado, considerando que este club tenía 20 jugadores inscritos y que consiguientemente no podía inscribir ninguno otro más.

CAMBIARA DE NOMBRE EL DEPORTIVO OLDEMAR RAMIREZ

Según se nos informó el equipo juvenil que ha venido jugando con el nombre de DEPORTIVO OLDEMAR RAMIREZ cambiará su nombre por el de "DEPORTIVO ENRIQUE RIBA", nombre que llevará como homenaje de gratitud al caballeroso deportista Enrique Riba. Por el momento no se ha podido constatar la veracidad de este comentario que damos a conocer tal como nos fue comunicado.

DECLARADOS LOS CAMPEONES DE LA LIGA MENOR DE FOOT BALL

Tras de una atenta carta del Secretario de la Liga Menor de Foot Ball, fechada tres días atrás, dirigida a este comentario, es que podemos ofrecer el resultado actual del Campeonato Menor de Foot Ball de la temporada 1945-46.

CAMPEON JUVENIL SAPRISSA F. C.
- Campeón: — Liga Deportiva Alajuelense.

CATEGORIA INFANTIL

Campeón Infantil: — Liga Deportiva Alajuelense.

Sub - Campeón: — Saprissa F. C.

DOS MIL DOSCIENTOS OCHENTA Y SEIS COLONES GASTO EL CONSEJO EN EL CAMPEONATO MENOR DE FOOT BALL

Dos mil doscientos ochenta y seis colones gastó el Consejo en el campeonato menor de Foot Ball.

PASA a la página SIETE

LE QUEMA LAS MANOS

LA ACUSADORA SOSTIENE QUE ELLA VIO CUANDO LA MADRE ACERCO UNA CANDELA A LAS MANECITAS DE LA INFANTE DICIENDOLE MAS O MENOS: "PARA QUE TE ACUERDES Y NO LO VUELVAS A HACER"

La acusada dice que las quemaduras que presenta la pequeña son debidas a que ésta corrió a recoger un papel que ella había encendido

Un asunto sumamente serio tiene entre manos la Agencia de Policía de Menores. Ante esa oficina se ha presentado acusación en contra de una señora de quien se dice es la autora de una falta digna de ser calificada con los adjetivos más fuertes. Se dice que una madre castigó a una niña de corta edad, hija suya, por una travesura de la pequeña. La niña cometió una falta y entonces su madre acercándole una candela encendida a sus manecitas le dijo: para que te acuerdes y no lo vuelvas a hacer. Llamadas

a declarar, una hija mayor de la acusada sostiene que no hay tal. Que su madre encendió en determinado momento un papel y la niña en referencia corrió a recogerlo, ocasionándose así las fútiles quemaduras que presenta la infante. La pequeña no puede rendir una declaración contundente, ya que apenas aprende a decir las primeras palabras. Al preguntársele por las quemaduras, sólo dice, fufuciendo el seño: Mamá... mamá. La acusadora sostiene que ella todo lo vió por una abertura que hay entre los tabiques que separan a las casas de ella y de la acusada.

La Escuela Gregg

ES LA MEJOR AMIGA

DE LA JUVENTUD;

POR ESO, PARA DAR CABIDA

A TANTOS ASPIRANTES

AUMENTO SU EQUIPO DE MAQUINAS DE ESCRIBIR, ADQUIRIENDO VARIAS

Máquinas HALDA

de fabricación sueca.

TENEMOS AUN CAMPO

para MATRICULAR en MAYO

ASIGNATURAS:

Mecanografía en español e inglés - Taquigrafía en inglés - Taquigrafía en español - Redacción comercial en inglés y español - Idioma inglés - Teneduría de Libros - Matemáticas - Contabilidad - Auditoría y Caligrafía Palmer

Escuela "Gregg"

(LA ESCUELA DEL EXITO)

cuyos sistemas modernos de enseñanza están al alcance de todos los que anhelan un brillante porvenir.

Directora: OLIVIA R. DE SOTO

Teléfono 3978

25 varas al Oeste de la Botica Francesa

Apartado 1995

FENOMENAL LLUVIA DE PIEDRAS SOBRE EL MATADERO MUNICIPAL

Anoche se produjo este atentado provocando intensa alarma en el vecindario que creyó, al principio que se trataba de un asalto con armas de fuego

LA LLUVIA DE PIEDRAS PROVOCO DAÑOS AL EDIFICIO, QUEBRANDOLE ADEMAS TODAS LAS VIDRIERAS

Anoche, en horas ya de la madrugada, fué despertado el vecindario del Matadero Municipal de esta ciudad, con la caída escandalosa de una fenomenal lluvia de piedras sobre el edificio del matadero.

Los vecinos, arracados de su sueño placentero, creyeron en un principio que se trataba de un asalto con armas de fuego, tal la granizada de piedras de todos tamaños que se arrojaban

sobre las paredes y techo del edificio, el cual sufrió serios daños y la fractura, además, de todas sus vidrieras.

El Administrador del Matadero, don David Mora Calvo, con quien nos comunicáramos esta mañana, nos indicó que posiblemente la penetración del hecho tenía origen en cuestiones políticas o en venganzas personales y que en una u otra forma, el desquite deben buscarlo los prolocutores en otro terreno.

PAPEL TAPIZ

75 vs. Sur Astorga

Paseo de los Estudiantes

EL ESTADO ACTUAL DE LOS CULTIVOS DE LA CAÑA

SERA CONOCIDO EN LA SESION QUE EL LUNES CELEBRARA LA JUNTA DE PROTECCION A LA AGRICULTURA DE LA CASA

Especial importancia se le concede a este asunto, porque de esto depende la buena producción azucarera

Tuvimos oportunidad de enterarnos esta mañana de que el lunes, al celebrar sesión ordinaria, la Junta de Protección a la Agricultura de la Caña conocerá ampliamente el estado actual de los cultivos de caña, algunos de los cuales no son muy satisfactorios debido a la anomalía del tiempo que se ha observado.

La junta que mencionamos tiene especial interés en conocer todos los detalles respecto a este delicado asunto, porque de ello depende, indudablemente, la buena elaboración y producciones de azúcar para este año. Y si es necesario procederá a levantar una información minuciosa por medio de una comisión técnica, a fin de demostrar al público lo que haya de cierto en todo esto, para saber a qué debe atenerse en el futuro.

PIDE LA ADMINIS

(VIENE de la Página UNO)

quien se le acusa de una grave irregularidad. Dicen los Inspectores de Precios, señor Wilfrido Sánchez, Rafael Loría y Rafael Arias que en las horas de la noche se presentaron a la lechería de Fernández y le ordenaron a éste no abrir la cantidad de 16 tarros de leche que tenía para el reparto. Se sabía que esa leche era descremada. Sin embargo, los inspectores mencionados, con gran sorpresa se enteraron al día siguiente, que sus órdenes no habían sido acatadas y que siete de los tarros de leche fueron mezclados con leche buena. Los restantes fueron inmediatamente trasladados a las oficinas de Salubridad.

PROSIGUE LA BATALLA EN LA PRISION DE ALCATRAZ

SAN FRANCISCO, 4 UP. — La batalla de Alcatraz se reanuda ayer tarde, después de cinco horas de calma. Los penados atrincherados en un edificio de la prisión comenzaron a las siete y cuarto de la tarde a disparar nuevamente contra los guardias e infantes de marina que rodeaban el edificio.



HEMOS REC

de que está siendo adulterado nuestro

PARA GARANTIA DE NUE

Insuperable

USTED PODRA V

SI USTED NO TIENE ABSOLU Y RECHACE TODA BOTELLA

Distribuidora S

TELEFONO 6089 - SAN JOSE, COSTA RICA - APARTADO 1

MUTILADO UN

POR UNA EXTRA DE PASAJEROS EN OROTINA

VICTIMA DE ESTE TRAGICO ACCIDENTE FUE EL MENOR JOSE ARCE FLORES, VENDEDOR DE FRUTAS A QUIEN ATROPELLO MORTALMENTE EL CONVOY

Don Adán Jiménez, Fiscal de la Cruz Roja Costarricense en Orotina, nos suministra un relato exacto del fatal percance

Hoy en las horas de la mañana recibimos en nuestras oficinas la muy grata visita del señor Fiscal de la Cruz Roja Costarricense de Orotina, don Adán Jiménez, quien vino a darnos detalles de un doloroso accidente ocurrido en las horas de la tarde de ayer en aquel cantón.

Nos dice el señor Jiménez: La extra de pasajeros que sale de San José a las trece horas llegó a Orotina a eso de las cinco de la tarde, donde hizo su parada regular. Entre los vendedores de frutas estaba el jovencito José Arce Flores quien vendió a un pasajero unas frutas; el tren paraba en ese momento y como el cliente no le había pagado subió al coche donde estaba a recoger su dinero. Una vez que estaba en

su poder la plata y ya el tren a cierta velocidad, el muchachito se tiró pero con tan mala suerte que cayó en medio de dos carros y por más que se trató de frenar el tren con toda rapidez, ya le habían pasado uno o más carros por encima mutilándole la pierna izquierda y el brazo derecho. Inmediatamente la Cruz Roja intervino y a continuación el niño fue llevado a la Unidad Sanitaria donde el señor Médico y sus asistentes le atendieron con solícitud. El médico ordenó su inmediato traslado a San José y la Empresa del Ferrocarril puso inmediatamente un motor car a la orden del padre del niño y de la Cruz Roja. Acompañando el lesionado y a su señor padre vinimos el presente y el señor Presi-

dente de la Cruz Roja don José Joaquín Porras. A las siete y media de al noche llegamos a San José, pero nos encontramos que a pesar de la urgencia del caso no había ambulancia para trasladar el herido al Hospital. El señor Jefe de Patio del Ferrocarril don Manuel Coronas, que se dio cuenta de nuestra angustia, muy gentil y desinteresadamente nos puso a la orden su automóvil particular y él mismo lo guió y llegamos al hospital. Inmediatamente después que el doctor de turno lo reconoció, nos dijo que se hacía necesaria una transfusión de sangre. Don Manuel Coronas voló en su carro al Ferrocarril y puso a don Próspero Guardia en autos de lo que ocurría. Inmediatamente el señor Administrador desplegó todas sus actividades y minutos después llegaba nuevamente el señor Coronas con dos Guardas de la Empresa prestos a donar su sangre y aunque todo se hizo tal y como se requería, todo fue inútil, pues momentos después de haberse hecho la transfusión, el menor expiraba.

Enterado don Manuel Coronas del terrible desenlace, se trasladó al Ferrocarril a informar a don Próspero lo ocurrido y don Próspero con esa bondad extrema que caracteriza todos los actos de su vida, ordenó de inmediato prestar toda la ayuda necesaria. Así fue que ordenó un ataúd y un carro para su traslado a Orotina, todo por cuenta de la Empresa, esto atendida la solicitud del padre del occiso señor Samuel Arce. En todo instante estuvimos presentes el señor Presidente de la Cruz Roja de Orotina don José Joaquín Porras y yo. Es justo reconocer que el señor Porras, siempre en casos como el

RECIBIMOS LLANTAS

PARA AUTOMOVIL CANTIDAD LIMITADA

TAMANOS : 600 X 16 — 650 X 16 — 700 X 16

Recauchadas en los Estados Unidos y Garantizadas

LISTAS PARA SER DISTRIBUIDAS POR LA "OFICINA DE DEFENSA ECONOMICA"

ENTRE LAS PERSONAS QUE MAS URGENCIA TENGAN DE ELLAS. Dirija su solicitud a dicha Oficina a la mayor brevedad MENCIONANDO NUESTRO NOMBRE O BIEN HAGALO DIRECTAMENTE A NOSOTROS POR ESCRITO Y CON MUCHO GUSTO HAREMOS LA GESTION PERSONALMENTE.

PAN AMERICAN TRADING CO. LTDA.

TELEFONO 4825.

DIAGONAL HOTEL EUROPA, SAN JOSE.

APARTADO 2018.

RECIBIDO MUCHAS QUEJAS

nuestro ACEITE VENCEDOR, especialmente el envasado en galones
DE NUESTRA ESTIMADA CLIENTELA HEMOS PUESTO A LA VENTA EL

el Aceite VENCEDOR en botellas

SEGUN GRABADO ADJUNTO

VER EL ACEITE ANTES DE COMPRARLO

ABSOLUTA CONFIANZA EN SU PROVEEDOR, EXIJA ESTA CLASE DE ENVASE
BOTELLA QUE NO LLEVE INTACTO NUESTRO SELLO DE GARANTIA.

idra S.A.
PARTADO 1548



CIA. COSTARRICENSE DE ACEITES Y GRASAS S. A.

UN MENOR

DE LA GRAN COMPANIA DE MARIA ANTINEA

MARIA LUISA MENDOZA

ARTISTA DE 15 AÑOS, PERO EN SU MAGISTRAL
DESARROLLO ARTISTICO, DE 20

De escultural contextura, gira al compás de sus rítmicos movimientos al igual que si fuera una ilusión naciente en torno de su ideal.

MARIA LUISA MENDOZA, irradia juventud, alegría, vivacidad. Es muy linda y tiene el predominio de la gracia. EL PUBLICO la aplaude locamente y en su delirante entusiasmo, grita: ¡¡BENDITA SEA TU MADRE!!

presente, prestó su muy valiosa y desinteresada ayuda.

En nombre de la Cruz Roja de Orotina, queremos hacer presente nuestro reconocimiento al abnegado señor Jefe de Patio de San José, don Manuel Coronas, quien tan eficientemente nos auxilió y nos acompañó hasta el final; asimismo queremos dejar constancia de nuestro profundo agradecimiento hacia don Próspero Guardia, Administrador General del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, por la solicitud con que nos prestó su muy valiosa ayuda. Agradecemos infinitamente a los Guardas Ascensión Quirós y Antonio Hernández, su muy espontánea donación de sangre. El señor padre del muchachito muerto y los que presenciamos el accidente tenemos absoluta seguridad que no hubo imprudencia del personal del tren y que todo se debió a la fatalidad, nada más. Mucho agradecemos al amigo Ji-

ménez su información y le felicitamos por el elevado concepto que tienen tanto él como el señor Presidente de la Cruz Roja señor Porras del cumplimiento del deber.

SE HUNDIO UNA LANCHITA BRITANICA EN DONDE IBA LA VIUDA DE MUSSOLINI

Londres, 4. UP.—Se dice que la viuda de Benito Mussolini iba a bordo de una lancha británica de motor que se hundió anoche en medio del lago. Como en Italia. Según despachos de Roma, había cinco personas en la embarcación y se desconoce la suerte que haya corrido la viuda de Mussolini.

NO HA SIDO CERRADA LA FRONTERA CON AUSTRIA POR EL PASO DEL BRENERO

ROMA, 4 UP. — Un comunicado del ministerio de relaciones exteriores, niega que haya sido cerrada la frontera con Austria por el paso del Brennero, y que haya habido incidentes en el alto Adigio. Un vocero del cuartel general aliado manifestó que el pas o del Brennero conduce a la zona austriaca ocupada por los franceses y está virtualmente ocupada desde hace varios meses, pues sólo puede cruzarse la frontera con pases del cuartel general. Añadió que en consecuencia no tendría objeto el cierre de esa línea fronteriza.

DOS HERIDOS AL PERDER LA DIRECCION AYER UN AUTOBUS

El percance tuvo lugar a las once de la mañana en Paso Ancho, sector del Río María Aguilar, resultando heridos la señora Mercedes Marin Guzmán y su niñita, Flor de María Marin

LAS HERIDAS FUERON LLEVADAS AL HOSPITAL DE SAN JUAN DE DIOS INMEDIATAMENTE PARA SU TRATAMIENTO MEDICO

Aparatosamente chocó ayer contra un poste de la carretera el autobús placa 4921, a las once de la mañana, en Paso Ancho, Sector del Río María Aguilar.

Al perder la dirección del vehículo el chofer Antonio Sánchez, quedó éste sin control, llenándose

sobre el poste y ocasionando serias heridas a dos pasajeras: la señora Mercedes Marin Guzmán y su niñita Flor de María Marin, las cuales fueron conducidas inmediatamente al Hospital San Juan de Dios para su tratamiento médico.

DESCUBIERTO UN COMLOT FASCISTA

BUDAPEST, 4 UP. —La policía anunció el descubrimiento de un nuevo complot fascista antidemocrático organizado por el

sacerdote católico Szalezkis, presidente del partido de los pequeños propietarios en la localidad de Gyoengyoes. Agrega el anuncio que Szalezkis ha sido arrestado junto con ochenta cómplices.

Va a ser suyo

¡No se le olvide!



ESTE BELLISIMO CARRO, 1946, SE ESTA RIFANDO.

Compre su acción en la Plaza de la Artillería. Tenga fe en su suerte; ¡será suyo!

FEDERACION DE TRABAJADORES DE SAN JOSE

C. T. C. R.

LA LUCHA contra la Northern se plantea de nuevo. La soberbia Compañía Inglesa ha echado a la calle a los mejores dirigentes del SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA NORTHERN RAILWAY C^o como represalia grosera y provocadora contra los trabajadores que libraron recientemente la huelga justa en dicha empresa. La NORTHERN continúa atropellando a los trabajadores costarricenses. La NORTHERN atenta contra el libre derecho de sindicalización en forma descarada, despidiendo a los mejores dirigentes sindicales

La FEDERACION DE TRABAJADORES DE SAN JOSE (CTCR) llama a todos los trabajadores de la capital a concentrarse el LUNES 6 de MAYO a las SIETE de la noche, en los locales de la CTCR. para iniciar la lucha por la defensa de los trabajadores costarricenses.

■ ■ **TODOS A LA "CTCR." EL LUNES 6 DE MAYO A LAS SIETE DE LA NOCHE.**

ABAJO MR. GREEN! VIVA EL SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA NORTHERN

COMITE EJECUTIVO FEDERAL.

PELIGROSO QUE LA GUERRA CIVIL

NANKING, 4 UP. —En círculos del gobierno chino se informó que los nacionalistas habían obtenido una victoria en el sur de la Manchuria, al mismo tiempo que el estallido de una seria lucha parece inminente en la provincia de Hupeh en la China Central. El general Chou en Lai, líder comunista dijo a la UP. que la situación en la provincia de Hupeh es muy grave, existiendo el peligro de que la guerra civil se extienda por toda China. Se anunció sin embargo, que el general norteamericano George C. Marshall reanudó sus negociaciones con el general Chou en Lai para un acuerdo entre nacionalistas y comunistas.

EL PARADERO DE EARL BROWDER, LIDER COMUNISTA NORTEAMERICANO, CUS TITUYE UN MISTERIO

HELSINKI, Finlandia, 4 UP.—El paradero del ex líder comunista norteamericano Earl Browder aun constituye un misterio en Helsinki, aunque existe la posibilidad de que se haya dirigido por la vía aérea a Moscú. Se ha sabido que la policía de inmigración ha ordenado la detención de Browder en el caso de que intente tomar el tren diario de Helsinki a Rusia o usar cualquier ruta que desde Finlandia conduzca a Rusia. El aeropuerto de Helsinki depende de la comisión de Control aliada no encontrándose dentro de la jurisdicción finesa.

GRAN BRETAÑA, EE. UU. Y PORTUGAL, SE DICE, NEGOCIAN UN ACUERDO PARA CONTINUAR USANDO COMO BASES LAS AZORES

LONDRES, 4 UP. —Un vocero de la Oficina del Exterior Británica rehusó hacer comentario alguno, sobre las informaciones de que la Gran Bretaña y los Estados Unidos están negociando un acuerdo con Portugal para conti-

EN LA MANCHURIA EXTIENDASE POR TODA CHINA GRAN BRETAÑA, ESTADOS UNIDOS Y PORTUGAL, SE DICE NEGOCIAN UN ACUERDO PARA CONTINUAR USANDO COMO BASES MILITARES LAS AZORES

nuar usando las bases aéreas y navales de las Azores. El departamento de estado norteamericano ha declinado confirmar o negar la información que asegura que tales conversaciones tienen lugar actualmente.

UN INTERCAMBIO DE PRODUCTOS POR VALOR DE \$ 32.000.000 ACUERDAN PARA ESTA SEGUNDA MITAD DEL AÑO FINLANDIA Y RUSIA

Helsinki, 4. UP.—De acuerdo con el nuevo Pacto Comercial Soviético Finés cuya negociación acaba de ser anunciada hoy, Finlandia y Rusia se comprometen a hacer un intercambio de productos por valor de 32 millones de

dólares durante la segunda mitad del año en curso. Según los términos del pacto, Rusia deberá entregar a Finlandia sesenta mil toneladas de centeno y cuarenta mil toneladas de trigo, además de abonos químicos, sal, azúcar, carbón y otras materias primas de vital necesidad. Las entregas finlandesas consistirán de sesenta mil quinientas casas y cuarteles de madera prefabricados con celulosa, papel, madera y metales. El acuerdo también dispone que las compañías privadas de Finlandia podrán negociar con el Organismo de Comercio Exterior del Soviet hasta una suma total de millón y medio de dólares.

EL GOBIERNO ESPAÑOL ENTREGA TODOS LOS HABERES NAZIS A LOS ALIADOS

Madrid, 4. UP.—El gobierno español anunció hoy que había decidido hacer entrega a la Comisión Aliada que controla Alemania de todos los bienes alemanes que hay en España tanto de carácter privado como oficial. Hizo ese anuncio el ministro de Educación después de una reunión especial que celebró el gabinete bajo la presidencia del generalísimo Francisco Franco. En esa reunión el ministro de relaciones exteriores Martín Artajo dió lectura a un informe sobre la repatriación de los nacionales ale-

manes y el control de las propiedades del Reich en España, medidas que han sido medidas por la comisión aliada arriba mencionada.

GRAN BRETAÑA COMPROMETESE A SACAR DEL EGIPTO TODAS SUS FUERZAS TERRESTRES, NAVALES Y AEREAS

Londres, 4. UP.—La prensa árabe de el Cairo, según despachos recibidos en esta capital, anunció hoy que la delegación británica ante el gobierno de El Cairo se ha comprometido a sacar del Egipto todas las fuerzas terrestres, navales y aéreas de Gran Bretaña. En los círculos de Londres no se ha podido confirmar la noticia. Hace poco llegó al Cairo una misión británica encargada de negociar una serie de tratados anglo egipcios, pero no se esperaba que el gobierno de Londres accediese a deshacerse de bases tan próximas al Canal de Suez. Los estudiantes de las universidades de El Cairo y Alejandría han venido amotinándose últimamente en señal de protesta contra la presencia de fuerzas británicas en Egipto.

EL DEPARTAMENTO DE ESTADO ESTUDIA EL CASO DE PALESTINA

WASHINGTON, 4 UP. — El Secretario Interino de Estado Dean Acheson dijo que el departamento de estado examina en todas sus fases la cuestión de la Palestina, pero que no se ha llegado a ninguna conclusión respecto a la política de los Estados Unidos. Indicó que no se ha recibido informe oficial acerca de la petición británica a los Estados Unidos para que acepte obligaciones financieras y militares para poner en vigor las recomendaciones del comité investigador anglo norteamericano.

CONVOCATORIA

SE INVITA a todos los Accionistas de la Cooperativa de Consumo de afiliados a Sindicatos "RERUM NOVARUM R. L." a la ASAMBLEA EXTRAORDINARIA que tendrá lugar en el local de la C. C. T. Rerum Novarum, a las 19 horas (7 p. m.) del día 11 del mes en curso.

ORDEN DEL DIA

- 1º Lectura del Acta anterior
- 2º Nombramiento de Presidente, Secretario, Tesorero y Junta de Vigilancia.
- 3º Rendición de cuentas
- 4º Reforma de Estatutos
- 5º Asuntos generales

ALVARO CAVALLINI,
Gerente

Mayo, 1946.

Gran espectación por la revancha.

PARALIZADO EL BALONCESTO POR FALTA DE CANCHAS

El campeonato nacional de basquet ball posiblemente no se efectuará este año pues no existe en esta capital ni una sola cancha que permita realizar las prácticas de este deporte

La Federación Nacional de Basquet Ball está completando la posibilidad de entrar en definitivo receso, por cuanto los equipos de primeras y segundas categorías no cuentan ya con cancha para entrenamientos ni para la celebración de los eventos campeonales.

Este grave problema, sin solución aparentemente, debe ser considerado y resuelto en forma definitiva por las superiores autoridades del deporte, pues no cabe siquiera suponer que el baloncesto esté supeditado en San José a la buena o mala fortuna de un contrato a corto plazo con el estadio Mendoza.

LOS CUBANOS, AL HACER SU ULTIMA PRESENTACION EN COSTA RICA, DESEAN LLEVARSE UN NUEVO TRIUNFO

La tripleta central de "los toros" está en condiciones de hacer una exhibición digna de la más alta calidad

Como saben los lectores, con el partido de revancha entre la Liga Deportiva Alajuelense y el Juventud Asturiana, de Cuba, termina la temporada internacional que ha tenido fases de mucho interés, primero porque en los tres partidos anteriores los Toros no le hicieron honor a su nombre. Luego con los refuerzos traídos mejoraron sus fuerzas e hicieron mejores exhibiciones.

Gran espectación hay en el público por el partido de revancha que habrá de celebrarse mañana entre la Liga Deportiva Alajuelense y los astures. Los manudos tienen el propósito de asegurarse un nuevo triunfo, pero tendrán que luchar contra un

enemigo que en los actuales momentos es peligroso.

Los Toros, por su parte, saben que ya es mucho perder, y por consiguiente pondrán en juego todo su coraje para no caer por última vez ya que, como decimos con este encuentro finaliza la temporada internacional con los del Juventud Asturiana.

Varias Temporadas Internacionales de Basketbol

serán celebradas este año, tales los proyectos que se han dado a conocer

El interés es el de darle el mayor auge posible al baloncesto masculino

Informes que se nos dieron esta mañana nos dan cuenta de que se están haciendo las gestiones para llevar a cabo en el país varias temporadas internacionales de basketbol contra equipos de distintos países, de muy buena calidad.

Sabemos que los proyectos dados a conocer, sobre el particular, son muy ventajosos, y eso hará que la Federación Nacional de Basketbol de Costa Rica se tome interés porque los equipos de primera fuerza se estén preparando como es debido. Se nos dio además, que el interés que mueve a los interesados en celebrar estas justas internacionales de baloncesto, es el de darle el mayor auge posible a estas actividades en Costa Rica.

OFRECE VENIR EL PODEROSO QUINTETO 'LOS FERROCARRILEROS'

Actualmente se encuentra esta embajada basquetbolística mexicana en Guatemala, compitiendo contra los quintetos chapines y seguirá luego hacia El Salvador

Este conjunto de estrellas espera venir a Costa Rica para enfrentarse a los fines capitalinos

El Presidente de la Federación Nacional de Basquet Ball, don Gonzalo Quirós, recibió propuesta para una próxima temporada de basquet ball tico mexicana, de la cual sería protagonista el poderoso quinteto de los ferrocarrileros, quienes se encuentran actualmente compitiendo en Guatemala contra los mejores equipos chapines. Los Ferrocarrileros pasarán luego a El Salvador, de donde esperan partir con rumbo a Costa Rica si nuestros directivos del baloncesto propician su venida.

Actualmente se encuentra esta embajada basquetbolística mexicana en Guatemala, compitiendo contra los quintetos chapines y seguirá luego hacia El Salvador

PENA DE MUERTE PARA LOS PORTADORES DE ARMAS PRIHIBIDAS

ATENAS, 4 UP. — El gobierno griego emitió un decreto imponiendo la pena de muerte a las personas que porten armas, y el exilio a aquellos que perturben seriamente el orden público. La disposición es la consecuencia de los graves disturbios ocurridos en las dos últimas semanas durante las cuales se realizaron numerosos asesinatos políticos en Grecia.

COMENTARIOS DE

(Viene de la Página 3)

seis colones es la suma que el Consejo Nacional de Educación Física gastó en el pasado Campeonato Menor de Foot Ball, estos gastos se dividieron de la siguiente manera:

Gastos de traslado de diferentes equipos. C 1.196.20.

Por pago a la Asociación de Arbitros de foot ball C 600.00.

Por marcado de canchas y traslado de marcos. C 312.00.

Por gastos varios. C 194.10.

Gran Total. C 2.286.00.

Saldo en Caja. C 10.80.

Estos datos los podemos ofrecer a los lectores de ULTIMA HORA, por una fina gentileza de Sr. Tesorero de la Liga Menor de Foot Menor, señor Carlos Delgado, a quien agradecemos altamente su cooperación.

Mañana: Raventos, América y Capitolio. Espectacular estreno de Artistas Unidos! Una bella mujer enamorada de un hombre casado y empeñada en destruir a la familia de éste... Anne Baxter y Ralph Bellamy, en: SEMILLA DE ODIOS.



RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 9 C 1.05
Un bello film de domingo, de Warner Bros. La gran actriz Ida Lupino, el gordito Sidney Greenstreet y el galán William Prince, en:
QUE NOCHE DE BODAS...

AMERICA

A las 3, 7 y 9 C 0.80
Sara García, en:
EL SECRETO DE LA SOLTERONA

CAPITOLIO

A las 3, 7 y 9 C 0.70
Dana Andrews, en:
ANGEL O DIABLO

ADELA

A las 3, 7 y 9 C 0.80
Delia Garcés, en:
CASA DE MUÑECAS

CASTRO

A las 7.30 C 0.70
JESUS DE NAZARETH

Muy pronto: Jennifer Jones, en: CARTAS A MI AMADA

ESTADIO NACIONAL

Mañana Domingo

DOS EMOCIONANTES ENCUENTROS DE FUTBOL POR EL CAMPEONATO INTERCANTONAL JOSEFINO

ALA 1.30 DE LA TARDE

Disputándose el discutido título de finalista por el grupo C. JUGARAN

Puriscal vs. Pérez Zeledón

A LAS 3 DE LA TARDE

EL PARTIDO QUE VERA LA AFICION DE PIE!
El conjunto moraviano frente a la furia tibaseña! Técnica! Coraje! Emoción! todo esto en el fenomenal encuentro entre los eternos rivales

MORAVIA vs. TIBAS

NO PIERDA ESTE PARTIDO QUE DEJARA SATISFECHA A LA CULTA AFICION!

Hoy, Sábado, 4 de mayo 1946

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 C 1.05
Estreno de calidad! El drama de espionaje que se volvió fantasma! Pat O'Brien, Adolfo Menjou, en:
"EL FANTASMA AMOROSO"

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 C 0.80
Myrtha Legrand y Roberto Escalada, en:
"CINCO BESOS"

MODERNO

A las 3, 7 y 9 C 0.60
Termina la serie. Algo inmenso "LA DAGA DE SOLOMON" Quinta época y "VEREDA SOLITARIA".

IDEAL

A las 7 y 8.45 C 0.40
"LA DAGA DE SALOMON" primera época y EL TREN DE LA MUERTE.

LIBANO

A las 3, 7 y 9 C 0.55
"LA DAGA DE SALOMON" 3ª época y SEDIENTOS DE ORO

KEITH

A las 7 y 8.45 C 0.40
"TAHITI, ISLA DEL AMOR" y ESTA NOCHE BAILAMOS

PRONTO: "EL SEPTIMO VELO", suntuoso triunfo musical con LA SINFONICA DE LONDRES.

ESTADIO NACIONAL

**DOMINGO 5
DE MAYO**

8.30 A. M. — FORMIDABLE PRELIMINAR ENTRE LAS PRIMERAS DIVISIONES DE:

LIBERTAD — HEREDIA

■ ■ 10.30 A. M. — LO QUE LA AFICION ESPERABA,
LA MAS SENSACIONAL REVANCHA

Juventud Asturiana vs. Alajuela

LOS CUBANOS dispuestos a vencer al primer equipo de Costa Rica. ¿Lo lograrán? Veamos a los muchachos de Morera demostrar lo que vale el Fútbol Tico.

PRECIOS:
 PALCOS C5.00
 SOMBRA " 4.00
 SOL " 2.00
**MUJERES Y NIÑOS
 MEDIA ENTRADA**



Arbitro:
PEDRO QUIRCE,
 el gran exfutbolista
 internacional.
 Dedicado
 al culto caballero
 don Juan CAMACHO